

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS SOLICITUD DE INFORMACIÓN Julio 2024

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) realizó una serie de acciones, durante el mes de julio de 2024, las cuales fueron comunicadas a la ciudadanía, a través de los medios nacionales, cumpliendo así con la Ley 6 de 2002, que dicta normas para la transparencia de la gestión pública. Acto seguido, presentamos una síntesis de estas acciones.

La Oficina de Información y Relaciones Públicas (OIRP), en el periodo descrito, comunicó que durante el primer foro de la Asociación Panameña del Mercado de Capitales (APAMEC) 2024, la viceministra de Economía, Eida Sáiz, destacó la importancia de las alianzas estratégicas y celebró la reciente aprobación, en junio de 2024, del nuevo marco de financiamiento sostenible.

La viceministra también resaltó los esfuerzos del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) por mejorar la transparencia y eficiencia en la gestión fiscal, incluyendo la digitalización de procesos para facilitar la visualización y análisis de datos económicos y financieros del país.



Igualmente informamos que la Dirección de Presupuesto de la Nación (DIPRENA), del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), dio inicio a las jornadas de capacitación destinadas a fortalecer los conocimientos y habilidades en materia presupuestaria entre las entidades del sector público en Panamá.

“La Dirección de Presupuesto estará anuente a que, cada uno de ustedes como parte del engranaje gubernamental, y que manejan este sistema puedan tener una mayor capacitación, seguir colaborando con nuestra dirección y con el Gobierno

Nacional, de manera que podamos cumplir con las metas y con las normas presupuestarias” destacó Aurelio Mejía, Director de Presupuesto de la Nación.



Así mismo se comunicó que un total de 96 instituciones gubernamentales, incluyendo los Consejos Provinciales, iniciaron el proceso de consultas presupuestarias ante el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), que tendrá la responsabilidad de analizar y evaluar las solicitudes de cada una de ellas, cumpliendo con lo establecido en el artículo 266 de la Constitución Política de la República de Panamá, manifestó el director de Presupuesto de la Nación, Aurelio Mejía.



Otro hecho de trascendencia en el mes de julio fue que con una inversión de B/.65.2 millones, se están llevando a cabo importantes proyectos de mejora en la infraestructura pública del corregimiento de El Chorrillo. La Oficina Provincial de Desarrollo Territorial de Panamá (DDT), del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), conjuntamente con el Ministerio de Obras Públicas, efectúan el seguimiento de estos proyectos, los cuales están destinados a fortalecer y modernizar el sistema de alcantarillado sanitario, acueductos y redes de agua potable en la comunidad.



Además, a través de nota de prensa, desde la OIRP informamos que el ministro de Economía y Finanzas, Felipe Chapman, juramentó a Catibel Del Carmen Franco Arias, como Gerente General de Bingos Nacionales, quien destacó que el principal desafío es modernizar la institución y lograr la virtualización de los bingos.

